



G5 Herz-Jesu-Kapelle

Willkommen in der Herz-Jesu-Kapelle am Flugplatz Nittenau-Bruck, einem Ort von besonderer Bedeutung, der im Jahr 2017 errichtet wurde. Der Flugplatz selbst ist seit 1958 kontinuierlich in Betrieb und zählt zu den ältesten aktiven Flugplätzen in Deutschland. Ein prominenter Gast in vergangenen Zeiten war der ehemalige Bayerische Ministerpräsident und passionierte Hobbyflieger Franz Josef Strauß, der diesem Ort eine einzigartige Aura verlieh.

Die Kapelle, mit ihrer sechseckigen Grundform, präsentiert sich im modernen Stil und bietet einen großzügigen Innenraum mit einladenden Sitzgelegenheiten. Hier haben Besucher die Möglichkeit, in Licht, Farben, Symbolik und heilige Geometrien einzutauchen.

Beim Betreten der Kapelle fällt der Blick auf die Rote Rose, ein Symbol der unendlichen Liebe, platziert an der Tür mit der einladenden Aufschrift „Come Home“ (Komm nach Hause). Die Rose umgibt außerdem die Kapelle in Form eines Rosenbeetes und schmückt den Wasserbrunnen im Außenbereich.

Der Weg ins göttliche Licht wird durch den passenden Bodenbelag und ein dreidimensionales Wandgemälde verdeutlicht. Bei Sonnenschein durchbrechen die Strahlen der Glasfenster den glänzenden Marmorboden und laden zur Meditation der Farben ein. In der Dunkelheit erstrahlt das Innenlicht der Kapelle und wirft erleuchtete Farbstrahlen nach außen.

Ein kleines Begleitbuch in der Kapelle enthält detaillierte Informationen, Erklärungen zu den Besonderheiten und kleine Meditationsvorschläge. Genießen Sie Ihren Aufenthalt in dieser inspirierenden Umgebung, die nicht nur den Piloten des Flugplatzes, sondern auch allen Besuchern eine Oase der Ruhe bietet – Tag und Nacht.